



### **„Eagles on the Channel Front“**

Das Motiv zeigt Piloten des JG-26 nach der Rueckkehr von einem Einsatz ueber der englischen Kueste auf ihren Einsatzflugplatz in Nordfrankreich, die sich gerade gegenseitig ihre Erlebnisse mit Spitfires und Hurricanes schildern, während neue Me 109F und Fw 190A zu einem weiteren Einsatzflug rollen.

Die Auflage ist limitiert auf 500 signierte und nummerierte Exemplare, plus 75 „Commemorative Proofs“ - inklusive dem Buch „The first and the Last“ von Adolf Galland, plus 25 Exemplare mit Remarque. Die Signatoren sind Heinz Marquardt, Johannes Naumann, Erhard Nippa, Guenter Seeger, Gerhard Schoepfel und natuerlich der Kuenstler. Blattformat ca. 91 cm x 61 cm. Motivformat ca. 74 cm x 40 cm.

The image shows pilots of JG-26 having just returned from a mission over the Channel coast discussing their encounter with Spitfires and Hurricanes, while new Me 109Fs and Fw 190As taxi out for another sortie. Limited edition of 500 signed and numbered, plus 10 artist's proofs, plus 75 Commemorative prints - including the book „The First and the Last“ by Adolf Galland, plus 25 Remarques. Overall size ca. 91 x 61 cm. Image size ca. 74 cm x 40 cm.